

Pelelangan Barang Gadai Di Pegadaian Syariah Surabaya: Menurut Fatwa DSN No. 25 tahun 2002.²⁶ Secara garis besar skripsi ini membahas tentang pegadaian syariah dengan system pelelangan barang gadai. Dari hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa menyesuaikan antara prosedur pelelangan barang gadai dengan fatwa DSN no.25 tahun 2002 supaya pelaksanaan pelelangan ini berjalan sesuai syariah. Pelaksanaan barang gadai yang dilakukan supaya tidak terjadi kelalaian dan kecurangan yang mengakibatkan ruginya banyak nasabah.

Dalam penulis Muhammad Syafuddin disini sendiri akan mengadakan penelitian tentang masalah gadai, dengan judul "Analisis Hukum Islam Terhadap Peraktik Gadai Emas di Bank Negara Indonesia (BNI) Syariah Cabang Surabaya".²⁷ dimana judul ini adalah sebagai penerus dari judul-judul yang sebelumnya sudah di bahas yakni gadai. Sedangkan skripsi ini membahas tentang gadai emas dan gadai dilaksanakan hanya dengan dasar saling percaya saja tanpa adanya suatu tulisan apapun sebagai alat bukti.

Choliq pada tahun 2002 tentang "Tinjauan Hukum Islam Terhadap Gadai Tanah Pertanian (Studi Kasus di Desa Baruh Kecamatan Sampang Kabupaten Sampang)"²⁸ Secara garis besar skripsi ini membahas tentang

²⁶Taufik Hussholeh "Prosedur Pelelangan Barang Gadai Di Pegadaian Syariah Surabaya: Menurut Fatwa DSN No. 25 tahun 2002", (Surabaya: Skripsi Fakultas Syariah Jurusan Muamalah, 2002).

²⁷Muhammad Syaifuddin "Analisis Hukum Islam Terhadap Peraktik Gadai Emas di Bank Negara Indonesia (BNI) Syariah Cabang Surabaya", (Surabaya: Skripsi Fakultas Syariah Jurusan Muamalah: 2009).

²⁸A. Choliq "Tinjauan Hukum Islam Terhadap Gadai Tanah Pertanian (Studi Kasus di Desa Baruh Kcc. Sampang Kab. Sampang)", (Surabaya: Skripsi Fakultas Syariah Jurusan Muamalah: 2002).

pegadaian dengan sistem gadai tanah. Dari hasil penelitian ini menyimpulkan bahwa menyesuaikan antara skripsi ini membahas tentang praktek gadai yang dilakukan oleh masyarakat Desa Baruh adalah disebabkan adanya kebutuhan yang sangat mendesak, yang tidak mungkin terpenuhi tanpa adanya bantuan dari orang lain. Perjanjian gadai tanah pertanian yang terjadi di Desa Baruh telah memenuhi unsur-unsur aqad dalam ketentuan syari'at Islam, yakni adanya *aqid, mahallul aqdi, maudhu'ul aqdi dan shigaṭ*. Untuk itu, apabila dilihat dari unsur-unsur tersebut, maka perjanjiannya sah secara hukum.

Sedangkan penelitian ini berjudul "Analisis Hukum Islam Terhadap Implementasi *Ijārah* Jasa Simpan di Pegadaian Syariah cabang Bluaran Surabaya." Walau sekilas nampak ada persamaan, Dari obyek penelitiannya beda, permasalahannya juga beda. Dalam menjawab penelitian ini bukanlah mengulang penelitian yang sama sehingga kurang memberikan ilmu dalam pengembangan khususnya dibidang Hukum Islam. Namun ada satu sisi yang berbeda dari peneliti-peneliti sebelumnya, yang mana judul ini adalah sebagai penerus dari judul-judul yang sebelumnya sudah di bahas yakni Gadai.

Sedangkan skripsi ini membahas tentang gadai dan *Ijārah* Jasa Simpan yang mana digunakan sebagai biaya perawatan/ upah oleh Pegadaian dan gadai dilaksanakan hanya dengan dasar saling percaya saja tanpa adanya suatu tulisan apapun sebagai alat bukti. Peneliti ini juga pelaksanaannya bersifat umum dalam Hukum Islam. Tetapi memang merupakan penelitian yang berbeda dari penitian-peneltian yang ada selama ini.

Bab II : Menjelaskan tentang pembahasan umum bab ini sebagai awal yakni memuat tentang landasan teori mengenai gadai (*rāhn*) dan *Ijārah* yaitu: pengertian gadai (*rāhn*) dan *Ijārah* , dasar hukum gadai (*rāhn*) dan *Ijārah* , serta rukun dan syarat gadai (*rāhn*) dan *Ijārah* .

Bab III : Sebagai obyek pembahasan tentang laporan hasil kajian penulis, yang secara keseluruhan membahas tentang pandangan dan informasi tentang pegadaian sebagai jaminan hutang.

Bab IV : Sebagai bab tentang analisis penulis terhadap temuan hasil penelitian, yang secara garis besar membahas tentang hukum gadai sebagai jaminan hutang dalam pandangan Hukum Islam.

BAB V : Bab ini merupakan bab akhir atau penutup yang di dalamnya berisi tentang kesimpulan dan saran-saran.